

## LOKALES

Wochenanzeiger

Mittwoch, 27. Juli 2016



### Verein „Tischlein-deck-dich“ besucht den Landtag

Auf Einladung der Landtagsabgeordneten Marion Warden, Gründungsmitglied des Monheimer Vereins „Tischlein-deck-dich“, und zum Dank für die während der letzten Karnevals-

Session vom Prinzenpaar gesammelten Spenden fuhren einige Mitglieder des Vereins mit Prinz Bernd II. (Bernd Artelt) zu einem Besuch in den Landtag von NRW. Warden

führte die Gruppe durch den Landtag, danach kam es im Besprechungszimmer der SPD-Fraktion zu einem lebhaften Austausch über die aktuellen Tätigkeiten des Vereins. Ferner kam der Abgeordnete Jens Geyer, ebenfalls Mitglied bei „Tischlein-deck-dich“, dazu und begleitete die Gruppe bei ihrem Besuch des Plenarsaals.

Der Verein hilft seit Mai 2007 mit

Spenden bei der Bezahlung des Mittagessens für Grundschulkinder im offenen Ganztag, deren Eltern den Beitrag nicht aufbringen können. Auf dem Bild sind zu sehen (von links): Petra Arend-Karl, Gisela Deckers, Inge Konczalsky, Jens Geyer, Marion Warden, Ursula Nieswand, Bernd Artelt, Ursula Schrößer und Helmut Nieswand.

Foto: Privat